



### ■第5回 各務原市新総合体育館建設基本構想・基本計画策定委員会の開催概要

令和3年3月2日（火）午前9時から第5回委員会を開催しました。新総合体育館整備基本構想の検討に係る委員会として最終回となる今回は、パブリックコメントで頂いたご意見に対する市教育委員会の考え方と中間答申について説明し、委員より意見を伺いました。



#### ●パブリックコメントで頂いたご意見について

基本構想（素案）について、1月15日から2月5日までの期間で、パブリックコメントを実施しました。頂いたご意見に対する市教育委員会の考え方について説明し、意見交換を行いました。

#### 委員からの主要な意見

- ▶ 現総合体育館の課題を解決し、新総合体育館は市の目玉となるようにしてほしい。
- ▶ 時代の変化とともに求められるものが変わってきており、現総合体育館に手を入れても対応できないものもある。
- ▶ やはり正規大会が開催できたほうが良い。
- ▶ 応援する側のことも考えて観客席は充実してほしい（清流国体の際にも問題になった）。
- ▶ 将来の子どもたちのために素晴らしい施設を整備してほしいとの声を聞いている。
- ▶ 最初に現総合体育館を見たときは立派に感じたが、実際に見てみるとコートが狭いといった問題が分かり、やはり競技する選手や子どもたちにとって安全な施設にする必要があると思う。
- ▶ 費用は少ないほうが良いが、規模を小さくすることで、使用頻度が低い、集客能力が低いものとなってはかえって良くない。
- ▶ 市民に正しい情報が伝わっていないようなので、ダイジェスト版を作成して公表するなど、分かりやすく市民に伝えてほしい。

#### ●中間答申について

本委員会の役割は、令和3年度から着手する基本計画の策定を終えるまでとなっています。

今年度とりまとめた基本構想について、委員長が代表して市教育委員会に中間答申することになりました。

委員会終了後、鈴木委員長と三井副委員長が、「誰にでも愛される新総合体育館を目指し、活発な議論を続けてきました」と、加藤教育長に中間答申書を手渡しました。



### ■お問い合わせ先

各務原市役所  
教育委員会事務局 教育施設整備推進室  
TEL：058-383-7302（直通）  
FAX：058-389-0218  
E-mail：kyseibi@city.kakamigahara.gifu.jp



委員会の様子やかわら版のバックナンバーについては、市ウェブサイト（左記QRコード）で掲載しています。また、委員会は公開していますので、傍聴を希望される方は会議の開始10分前までにお越しください。（※傍聴希望者が10名を超える場合は抽選）

